

Interpellation 262

Städtische Wahlfeier für neue Regierungsrätin

Mirjam Fries namens der Mitte-Fraktion vom 23. Mai 2023

Es ist erfreulich, dass die Stadt wieder in der Kantonsregierung vertreten ist. Aus diesem Anlass veranstaltet der Stadtrat am 6. Juni 2023 eine öffentliche Wahlfeier für Ylfete Fanaj auf dem Europaplatz.

Bisher haben solche öffentlichen Feiern – im Gegensatz zu den Landgemeinden – in der Stadt Luzern keine Tradition. Die Ausrichtung der Feier ist deshalb für viele Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt eine Überraschung. Auch die Mitte-Fraktion möchte gerne mehr über die Absicht des Stadtrates in Erfahrung bringen. Es ist davon auszugehen, dass auch zukünftig wieder städtische Personen in politische Gremien wie den Regierungsrat oder gar in den Ständerat oder Bundesrat gewählt werden.

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen:

1. Was war der Auslöser dafür, dass erstmals eine städtische Feier für die neue Vertretung in der Luzerner Kantonsregierung organisiert wird?
2. Wie viel beträgt das Budget für die öffentliche Feier? Wie setzen sich diese Kosten zusammen?
3. Bei zukünftigen Mandatsträgerinnen und Mandatsträgern aus der Stadt bei Kanton und Bund: Gibt es im Sinne der Gleichbehandlung bereits Kriterien, anhand welcher zukünftig wieder eine Feier ausgerichtet werden soll?
4. Wie schaut es aus bei Personen aus dem Sport? Gibt es da eine Tradition solcher öffentlichen Feiern in der Stadt Luzern?